La grenouille

Tu as decouvert la transformation de la chenille en papillon.

D'autres animaux, comme la grenquille ou la coconelle se transforment aussi pour devenir adultes.

Les grenouilles pondent leurs œufs dans une mare. Ils éclosent au bout de deux semaines.

De chaque œuf sort un tétard qui va se transformer progressivement en grenouille.

Au bout d'une semaine, la queue du têtard s'allonge et s'épaissit, ses yeux puis ses pattes arrière apparaissent.

Ensuite, c'est au tour des pattes avant de pousser.
La queue disparaît petit à petit.
Le jeune têtard commence à ressembler à une grenouille.

Ça y est, le têtard s'est transformé en grenouille. Il lui aura fallu trois mois pour cela.

Document 4

Découpe les images, remets-les dans l'ordre puis colorie les parties qui se modifient entre le têtard et la grenouille.

